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第 70回（令和 4年度第 7回）公立大学法人公立小松大学教育研究審議会 

議事概要 

 

日時 令和 4年 9月 14日（水）13時 30分～14時 10分 

場所 中央キャンパス 2階会議室 

出席者  

（委員）山本委員（議長）、横川委員、木村委員、岩田委員、岡村委員、酒井委員、 

德田委員、平山委員、杓谷委員、西村委員 

（委員以外）石田理事長 

（事務局）事務局長、事務局次長兼学生課長、総務課長、総務課員 

 

１ 議事 

 (1) 議事概要の確認 

議長より、資料 1 に基づき、第 69 回（7 月 13 日開催）の教育研究審議会の議

事概要案について説明があり、原案通り承認された。 

 

 (2) 審議事項 

① 教員人事について 

議長より、資料 2に基づき、教員人事について説明があった。審議の結果、原 

案通り承認された。 

 

② 非常勤講師（追加）の委嘱について 

横川委員より、資料 3に基づき、非常勤講師（追加）の委嘱について説明があ 

った。審議の結果、原案通り承認された。 

  

③ 令和 5年度入学者選抜一般選抜（前期日程・中期日程）出願期間の変更につい

て 

横川委員より、資料 4に基づき、令和 5年度入学者選抜一般選抜（前期日程・ 

中期日程）出願期間の変更について説明があった。学生課長より、大学ホームペ

ージにはすでに掲載していると追加で説明があった。審議の結果、原案通り承認

された。 

 

(3) 報告事項 

① 令和 3年度業務実績の評価について 

    議長より、資料 5の総評に基づき、令和 3年度業務実績の評価について説明が

あった。 
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② 第 1期中期目標期間終了時見込業務実績の評価について 

議長より、資料 6の総評に基づき、第 1期中期目標期間終了時見込業務実績の 

評価について説明があった。また、関連して、議長より、年内にも開始される認

証評価に向けた作業の協力依頼があった。 

 

③ 大学院設置申請について 

木村委員より、資料 7に基づき、大学院設置申請について説明があった。来年 

1 月から 2 月にかけて文部科学省へ事務相談を行い、3 月には申請を行うとのこ

とであった。議長より、博士課程設置に向けて、修士課程 2年目の定員も充足さ

せる必要があると各学部長・学科長へ呼びかけがあった。 

 

④ 前期授業評価アンケートの結果について 

横川委員より、資料 8に基づき、前期授業評価アンケートの結果について説明 

があった。議長より、特定の教員に対する指摘が多い旨について、また、大学院

に関しては反省点が多いため、各専攻で振り返るよう説明があった。さらに、高

等教育の評価については、DP の達成度合いなど客観評価も求められることから、

教育企画委員会において質保証の仕方などに関し検討するよう要請があった。 

   

⑤ 学生の休学について 

横川委員より、資料 9に基づき、学生の休学について説明があった。 

 

⑥ 青松祭について 

横川委員より、資料 10に基づき、青松祭について説明があった。 

 

⑦ 公立小松大学同窓会の設立について 

議長より、資料 11に基づき、公立小松大学同窓会の設立について説明があっ 

た。 

 


